

peninggalan. Bagi ayah ibu masing-masing mendapat $\frac{1}{6}$, kalau si mati itu mempunyai anak, jika mempunyai anak dan mayat itu hanya diwarisi oleh ayah ibunya saja. Maka ibunya mendapat $\frac{1}{3}$ bagian. Dan kalau yang mati itu mendapat $\frac{1}{6}$ bagian.

Surat An-Nisa' ayat 12, menjelaskan bahwa jika seseorang mati, baik laki-laki dan Perempuan yang tidak punya ayah atau anak dan hanya meninggalkan seorang laki-laki dan seorang saudara seibu itu lebih dari seorang. Maka mereka itu bersekutu dalam yang sepertiga bagian itu. Setelah dipenuhi wasiat yang dibuatnya dan sesudah dibayar hutangnya serta dengan tidak memberi madlarat kepada ahli warisnya.

Pada ayat 176 surat An-Nisa' menerangkan bahwa kalau orang meninggal dan tidak mempunyai anak dan hanya mempunyai saudara perempuan, maka saudara perempuannya itu mendapat $\frac{1}{2}$ harta peninggalan dan saudaranya yang laki-laki mewarisi seluruh harta peninggalan, jika dia tidak mempunyai anak, tetapi kalau saudara perempuan yaitu 2 orang, maka bagi keduanya mendapat $\frac{2}{3}$ bagian harta peninggalan dan jika ahli waris itu terdiri dari saudara laki-laki dan perempuan, maka bagian seorang saudara laki laki

menurut ijma' ulama, jumlah ahli waris golongan ini adalah 13 orang, sedangkan menurut Hazairin, jumlah ahli waris golongan ini adalah delapan orang. Tetapi karena adanya dasar halangan menerima harta warisan diantara para ahli waris, seperti yang kita jelaskan sebelum ini, maka jumlah yang tidak dapat terhalang dalam golongan ini hanya lima orang saja, yaitu suami, isteri, ibu, bapak, dan anak yang perempuan. Dengan arti bahwa bagaimanapun bentuk dan banyaknya anggota ahli waris, namun yang lima orang ini tetap mendapat bagiannya lebih dahulu, menurut jumlah yang telah ditentukan dalam Qur'an.

Setelah para ahli waris golongan pertama ini mendapat bagiannya masing-masing atau ahli waris ini tidak ada, maka sisa harta warisan itu dibagi pula kepada para ahli waris golongan yang kedua, yaitu ahli waris agnati atau ahlul 'ashabah. Dari jumlah para ahli waris yang termasuk di dalam golongan ini maka yang tidak dapat terhalang untuk menerima harta warisan disebabkan oleh adanya anggota ahli waris yang lain, hanyalah dua orang saja, yaitu anak laki-laki dan bapak dari yang meninggal dunia.

Karena kemungkinan masih ada harta warisan itu yang belum lagi terbagi habis sesudah dibagi kepada para ahli waris golongan kedua ini, atau ahli waris ini tidak

